

## WIR DANKEN HERZLICH

für all die lieben tröstenden Worte und Umarmungen, die uns beim Abschied entgegengebracht wurden. Wir sind gerührt von der grossen Anteilnahme, die wir beim Abschied unseres lieben

# Christian Widmer

erfahren durften. Die vielen Zeichen der Verbundenheit haben uns sehr bewegt.

Wir danken allen, die Christian auf seinem Lebensweg freundschaftlich begegnet sind.

Herzlich danken möchten wir Herrn Pfarrer Berthold Haerter für die einfühlsame Abdankungsfeier wie auch dem Organisten David Schenk für die musikalische Umrahmung.

Herzlich danken wir auch den Ärzten und dem Pflegepersonal des Seespitals und Amalie-Widmer-Heims in Horgen für die liebevolle Pflege.

Vielen herzlichen Dank für die schönen Blumen, die vielen Karten und Briefe mit lieben tröstenden Worten, und für die Spenden.

Die Trauerfamilie